

mo se declara en el proyecto podemos iniciar la organización de nuestros sindicatos de masas y fuertes, y no los grupos sectarios, lo podemos hacer solamente a través del trabajo preparatorio de los grupos sindicales revolucionarios.

7. Sobre la organización de la lucha a base de táctica del frente único desde abajo con los sindicatos reformistas (anarco-sindicalistas) en el proyecto se dice:

“las propuestas de acciones conjuntas a base de la táctica del frente único desde abajo es posible no solamente con los afiliados de los sindicatos reformistas, sino también con sus organizaciones de base pero solamente cuando son apoyados por las masas obreras. La condición indispensable de eso debe ser el soporte por estas organizaciones de las reivindicaciones de las organizaciones revolucionarias como su programa de lucha”.

Cam. Lozovsky está en contra de esta tesis y en su ejemplar del proyecto hizo una nota de duda como en otros lugares, sin indicar en que consisten las diferencias.

Vice Encargado por el Secretariado latinoamericano de la CEIC
Sinani

Original escrito a máquina, en ruso
495-79-177, P. 115-120.

* * *

CARTA DEL BSA AL SECRETARIADO LATINOAMERICANO

15 de noviembre, 1932²⁵⁸
Confidencial

Estimados amigos.

Acusamos recibo a vuestras cartas del 1 y 23 de septiembre último. (La primera referente al documento chileno y a la discusión argentina; la segunda sobre vuestras críticas a la tesis peruana).

²⁵⁸ Dos sellos de registro en SLA: 6 de diciembre, 1932; 9 de diciembre, 1932.